

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo establecido en materia de protección de datos, **BOMBAS BORJA**, **S.A.** garantiza que cumple con los niveles de seguridad requeridos en el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), Reglamento **UE 2016/679**, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de los mismos, así como toda la normativa, de ámbito internacional, estatal o autonómico, que regule la materia.

BOMBAS BORJA, S.A. garantiza todos y cada uno de los principios de confidencialidad, calidad en la recogida y tratamiento de sus datos. Asimismo, la finalidad del presente clausulado es poner a disposición de los usuarios la Política de Privacidad para que, en todo momento, éstos puedan decidir con carácter previo, voluntario y expreso, si desean facilitar los datos personales que pudieren ser solicitados en determinados servicios, que **BOMBAS BORJA, S.A.** pone a disposición en este Sitio Web.

De todos modos, **BOMBAS BORJA**, **S.A.** incorpora, en aquellos servicios donde se recaben datos de carácter personal de los usuarios, el clausulado donde se específica la política que va a regir sobre los mismos.

Los usuarios consienten el tratamiento de dichos datos personales por **BOMBAS BORJA**, **S.A.** en los términos de la presente Política de Protección de Datos de Carácter Personal.

BOMBAS BORJA, S.A. ha adoptado los niveles de seguridad de protección de los datos personales legalmente requeridos, y ha instalado todos los medios y medidas técnicas a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos personales facilitados. A pesar de ello, el Usuario debe ser consciente de que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables.

Los datos personales recogidos serán objeto de tratamiento automatizado e incorporados a los correspondientes ficheros automatizados por **BOMBAS BORJA**, **S.A**.

BOMBAS BORJA, S.A. se reserva el derecho a modificar la presente política para adaptarla a novedades o exigencias legislativas y jurisdiccionales, así como a prácticas de la industria, teniendo en cuenta en todo momento los legítimos intereses del consumidor o usuario. Ciertos servicios prestados en el presente Sito Web pueden contener condiciones particulares con previsiones específicas en materia de protección de datos personales.

A los efectos del cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), se establece la siguiente información:

BOMBAS BORJA, S.A.

Responsable Tratamiento Calle Villa de Madrid, nº 49 Polígono Fuente del jarro Paterna (46988)-Valencia 46022 – España / Spain Teléfono 961321200

No dispone de Delegado de Protección de Datos, dado la naturaleza del alcance De sus actividades, pero para aclarar cualquier consulta puede dirigirse al Responsable de Seguridad de BOMBAS BORJA, S.A., a la dirección indicada anteriormente.

Finalidad	La recogida y tratamiento automatizado de los datos Personales tiene como finalidad el mantenimiento de la relación contractual en su caso ya establecida o por establecer y poderle prestar y ofrecer nuestros servicios o mejorar los ya existentes. Concretamente: 1. Gestión administrativa, fiscal, jurídica, contable, y comercial de los datos clientes. 2. Realización y envío de presupuestos. 3. Realización de pedidos. 4. Atención de consultas y reclamaciones vía web, telefónica o in situ. 5. Gestión de garantías y devoluciones. 6. Establecimiento de reuniones y visitas de clientes. 7. Gestión de cobros. 8. Gestión de tarjetas de contacto con la empresa. 9. Apoyo Técnico. Sus datos personales se conservarán en nuestros Registros de Actividades mientras se mantenga la relación que le une con el responsable del tratamiento, exista un interés mutuo y durante el plazo legal en que pueda exigirse algún tipo de responsabilidad derivada de la relación y no se solicite su supresión por el interesado, garantizando medidas de seguridad eficaces, contra el mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de estos datos personales. No se establecerán perfiles de la información solicitada y no se tomarán decisiones automatizadas en base a perfiles asignados.
Legitimación	Se solicita el consentimiento del interesado para el tratamiento de sus datos y la oferta prospectiva de productos y servicios. La base legal para el tratamiento de tus datos personales es el establecido en El artículo 6.1 a) del Reglamento General de Protección de Datos (basado en la prestación de tu consentimiento). Estando el USUARIO legitimado para retirar dicho consentimiento en cualquier momento.
Destinatarios	Los datos personales no se cederán a terceros, salvo obligación legal. Y siempre que fuera a realizarse algún tipo de cesión de datos personales, de Forma previa, se solicitaría el consentimiento expreso, informado, e inequívoco por parte de los titulares. No se prevé realizar transferencias internacionales de datos
Derechos	En cualquier momento podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, Supresión y oposición, portabilidad y limitación del tratamiento, así cómo, Retirar / revocar el consentimiento prestado por el usuario en cualquier momento, recogidos en RGPD (UE) 2016/679, dirigiéndose a la dirección arriba indicada o mediante correo electrónico a <i>borja@bombasborja.com</i> La solicitud deberá especificar cuál de estos derechos solicita que sea satisfecho y debe ir acompañada de una fotocopia de su DNI o documento identificativo equivalente. Cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos o la forma De ejercerlos podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos. Obtenga más información en www.agpd.es